МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ Кафедра международной политической экономии

Ли Ин

Модели организации шеринг-экономики: мировые тенденции и китайская траектория

Магистерская диссертация специальность 1-25 80 01 «Экономика»

Научный руководитель: Лемещенко Пётр Сергеевич д.э.н., профессор

Допущена к защите «___» ____ 2021 г. Зав. кафедрой _____ Лемещенко Пётр Сергеевич д.э.н., профессор

Минск, 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Ключевые слова: ШЕРИНГ-ЭКОНОМИКА, ЭКОНОМИКА СОВМЕСТНОГО ПОТРЕБЛЕНИЯ, СОВМЕСТНОЕ ПОТРЕБЛЕНИЕ, ТАРГЕТИНГ.

Целью магистерской диссертации является углубленное изучение особенностей возникновение и существование явления экономики совместного потребления и анализ ее влияния на мировую экономику.

Объект исследования – экономика совместного потребления.

Предмет исследования – экономика совместного потребления как фактор влияния на сообщество и социальные изменения.

В процессе работы были получены следующие результаты: разработаны направления развития и будущих перспектив экономики совместного потребления в Китае.

Научная разработанность проблемы исследования: белорусской В экономической науке явление «экономика совместного потребления» рассматривается впервые. Прямых или касательных научных наработок на данный момент не выявлено, ввиду того, что явление является новым и получило детальное освещение в науке только в конце последнего десятилетия. Уровень теоретической разработанности и эмпирических исследований в проблематики экономики совместного потребления контексте является недостаточным.

Структура магистерской диссертации представлена тремя главами, где раскрываются основные теоретические подходы к определению понятия шеринг-экономики; особенности развития шеринг-экономики в мире и в Китая; определены основные направления развития и будущих перспектив экономики совместного потребления в Китае.

Структура работы обусловлена логикой исследования и состоит из введения, трех глав, а также из списка использованных источников. Общий объем работы – 84 страниц, из них основного текста – 76 страницы. Список литературы содержит 65 наименований.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

3

GENERAL CHARACTERISTICS OF THE WORK

Keywords: SHARING ECONOMY, SHARED CONSUMPTION ECONOMY, SHARED CONSUMPTION, TARGETING.

The purpose of the master's thesis is an in-depth study of the features of the emergence and existence of the phenomenon of the economy of shared consumption and the analysis of its impact on the world economy.

The object of research is the economy of shared consumption.

The subject of the research is the economy of shared consumption as a factor of influence on the community and social changes.

In the course of the work, the following results were obtained: directions for the development and future prospects of the shared consumption economy in China were developed.

Scientific development of the research problem: in the Belarusian economic science, the phenomenon of "economy of shared consumption" is considered for the first time. No direct or tangential scientific developments have been identified at the moment, due to the fact that the phenomenon is new and received detailed coverage in science only at the end of the last decade. The level of theoretical development and empirical research in the context of the problems of the economy of shared consumption is insufficient.

The structure of the master's thesis is presented in three chapters, which reveal the main theoretical approaches to the definition of the concept of sharing economy; features of the development of the sharing economy in the world and in China; the main directions of development and future prospects of the sharing economy in China.

The structure of the work is determined by the logic of the research and consists of an introduction, three chapters, as well as a list of sources used. The total volume of the work is 84 pages, including 76 pages of the main text. The list of references contains 65 titles.

The author of the work confirms that the work was done independently and the computational and analytical material given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.